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Le manutenzioni
Corsico è una città complessa, con un
reticolato di vie molto lungo e con pro-
blematiche diverse. Uno dei primi im-
pegni che ho voluto affrontare, perché
previsto nel programma elettorale della
coalizione di centro-destra e quindi nel
mio piano di mandato, è stato quello
relativo alle manutenzioni delle strade
e delle piazze. Per troppi anni non si è
fatto nulla. il Comune e la città erano
bloccati. Gli asfalti erano diventati dei
colabrodo e le richieste di risarcimento
di danni da parte degli automobilisti
erano cresciute. occorreva fare qualcosa,
pur avendo poche risorse da utilizzare
visti i vincoli imposti da un Governo
centrale sordo di fronte alle richieste
degli enti locali. 
Ci siamo rimboccati le maniche. ab-
biamo individuato, assieme ai tecnici,
alcuni piccoli interventi sui quali c’era
stata la totale disattenzione delle Giunte
che mi hanno preceduto. Piccoli, ma
significativi e attesi da tanti anni. accanto
ad altri più significativi. 
Così la città è stata trasformata in un
cantiere e non passa un periodo in cui
non ve ne sia uno aperto, per la siste-
mazione sia di marciapiedi sia di strade. 
abbiamo messo mano anche alle scuole,
con il rifacimento di alcuni serramenti.
Così come è stato completamente rifatto
l’impianto termico del Comprensivo
Copernico, che non solo era datato e
quindi si è rotto, ma aveva un sistema
di tubazioni colabrodo che faceva spen-
dere ogni anno un sacco di soldi sia
per gli elevati consumi sia per i continui
interventi di riparazione. 
L’illuminazione pubblica
Un percorso lungo, con una complessa
gara europea che durante il primo anno
del mio mandato è stata conclusa, ri-
vedendo però con l’operatore alcune
condizioni. il rapporto con il conces-
sionario non è stato e non è sicuramente
facile. Tanto che per far partire i cantieri
in diverse parti della città siamo dovuti
comunque ricorrere alle sanzioni. Pesanti

penali, visti i ritardi con i quali sono
stati avviati i dieci interventi urgenti
individuati in fase di gara. Però, anche
se a piccoli passi, sono stati risolti alcuni
annosi problemi in diverse parti della
città e si sta proseguendo senza esita-
zioni. 
politica
Storicamente la politica è mediazione.
ognuno è portatore di istanze proprie
e del suo elettorato. ognuno ha il suo
punto di vista e la sua idea su come
portare avanti il programma di governo.
Gli attacchi, anche esterni, sono stati
molto violenti e ci sono ancora oggi al-
cuni, una cerchia molto ristretta di no-
stalgici, che non perdono occasione di
screditare le istituzioni. Perché non
comprendono che gli insulti e le falsità
che continuano a diffondere non hanno
terreno fertile, se non nella loro stretta
cerchia di cortigiani. i cittadini hanno
gli occhi per vedere e hanno sicura-
mente notato che Corsico ha percorso
una nuova strada, quella del fare. 
Le associazioni
ricostruito un dialogo positivo con il
mondo associazionistico. non è un caso
che alle diverse manifestazioni parte-
cipino sempre attivamente alcune realtà
storiche della nostra città. non è un
caso che la “notte dello sport” abbia ri-
empito il centro storico di centinaia di
persone, di atleti, di tanti bambini e ra-
gazzi. 
non è un caso che negli ultimi due
anni sia nata una nuova associazione,
quella nazionale dei carabinieri, che
assicura un presidio anche di sicurezza
costante per il nostro territorio, perché
è sempre presente alle diverse iniziative. 
e non è un caso che sia nata nel centro
cittadino, di fronte al palazzo comunale,
in uno spazio abbandonato, la “Casa
delle associazioni” interamente sistemata
dalle associazioni oggi presenti. 

Fatti, non parole. e andiamo avanti!
Filippo Errante

sindaco

non è un caso… fatti, non parole
e il programma va avanti

Una città che riparte. Una città che ha
voluto, dopo 69 anni, scegliere una
nuova coalizione al governo di Corsico.
Un compito gravoso, complesso, ma
che in soli due anni e mezzo sta dando
i suoi frutti. in diversi ambiti. in questo
incontro periodico con voi, mi piace ri-
cordarne solo alcuni. Perché mai nulla
è per caso. 
sicurezza
Una delle priorità era la sicurezza. e
così ho, prima di tutto, rimesso in strada
mezzi abbandonati e senza assicura-
zione, da tempo nel garage del co-
mando della Polizia locale. Fin dal primo
anno del mio mandato si sono viste,
ad esempio, per strada le motociclette
e, dopo le nuove assunzioni, oggi sono
sempre più in giro. abbiamo anche ac-
quistato due nuove e moderne pattu-
glie, con costi molto contenuti, ma ri-
uscendo così a garantire agli agenti
mezzi efficienti. 
Uno degli obiettivi più significativi in
questo ambito è stato quello delle
nuove assunzioni. il comando della PL
era stato più che dimezzato. io, nell’arco
di un anno, ho dato il via a un piano di
assunzioni che ha garantito l’inserimento
di ben sei nuovi agenti, tutti in servizio. 
inoltre, ho attivato nuovi progetti di
collaborazione con i comandi del terri-
torio, tanto che a breve la presenza di
pattuglie della Polizia locale sarà mag-
giore, soprattutto a presidio di situazioni
più problematiche. 



3

al via il cablaggio 
in fibra
ProSeGUiranno Fino aL Primo SemeSTre DeL 2018 i La-
vori Di PoSa DeLLa Fibra oTTiCa. Grazie aLLa Conven-
zione Con La SoCieTà, verranno ConneSSi TUTTi GLi
eDiFiCi ComUnaLi e reaLizzaTi 4 CoLLeGamenTi a SUP-
PorTo DeLL’imPianTo Di viDeoSorveGLianza 

      
    

Hanno preso il via da poco in via v.
emanuele (piazza al Ponte) e in via
Sant’adele i lavori di posa della fibra
ottica che interesseranno, fino a tutto
il primo semestre del 2018, gran parte
del territorio comunale. nei prossimi

giorni, l’intervento proseguirà in piazza
Petrarca e in altre zone della città, po-
sando la “fibra spenta” specialmente
nelle zone ad alta densità residenziale,
dove è più alta la possibilità per gli
operatori telefonici di vendere il servizio

di connettività ad alta velocità. 
“in questi giorni - dichiara il sindaco
Filippo errante - in diverse zone della
nostra città non si può evitare di notare
operai al lavoro che effettuano scavi e
posa di cavi. Si tratta della fibra ottica.
Una città cablata ad alta velocità è un
vantaggio sia per i cittadini, sia per le
aziende, soprattutto in un momento
in cui essere digitali è strategico se si
vuole competere anche a livello inter-
nazionale”. 
Grazie alla convenzione con operFiber
per la realizzazione di infrastrutture e
di reti dati ad alta velocità sul territorio,
l’amministrazione ha ottenuto dalla
società l’impegno a dotare di connes-
sioni le scuole comunali, gli uffici e le
sedi istituzionali.  
inoltre, è prevista l’installazione di 4
collegamenti “point to point” a supporto
degli apparati di videosorveglianza
per le tratte: 
• tra il parcheggio FS di via matteotti

e via Cavour (campanile della par-
rocchia S.S. Pietro e Paolo)

• tra la sede della polizia locale e il co-
mando dei carabinieri di via repub-
blica dell’ossola

• tra via Cavour (campanile della par-
rocchia S.S. Pietro e Paolo) e gli stabili
comunali di via dei navigli 1

• tra il parcheggio FS di via matteotti
e un punto da definire nel comparto
tra via Turati e via Concordia.

Hanno preso il via il 31 ottobre i lavori per il rifacimento dei
tappeti di alcune strade. L’intervento è iniziato in via Parini nel
tratto tra via verdi, intersezione compresa, e via Sant’adele, in-
teressando anche una parte di quest’ultima. “Dopo gli interventi
sulle strade degli scorsi mesi - dichiara il sindaco Filippo errante
- prosegue la programmazione degli interventi di riqualificazione
dei tratti che presentano le peggiori condizioni dell’asfalto”.
Successivamente, si interverrà in via vittorio emanuele da
piazza al Ponte verso milano nel tratto compreso tra via
Garibaldi fino all’incrocio semaforico prossimo al civico 54. i
lavori di fresatura renderanno necessario lo spostamento tem-
poraneo dei taxi presenti e il divieto di sosta sull’intera area.
Terminati gli interventi – che dureranno circa 4/5 giorni
lavorativi – dopo circa una settimana si provvederà a rifare la
segnaletica orizzontale.
Sarà poi la volta di piazza Petrarca, dove verranno ripristinati i
marciapiedi ammalorati e sarà rifatta l’intera pavimentazione
stradale. i lavori si svolgeranno dal lunedì al venerdì garantendo
l’utilizzo dell’area per il giorno di mercato rionale settimanale.

a nuovo i tappeti stradali
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oltre 60 veicoli senza revisione

il controllo sociale, cioè la stretta col-
laborazione tra i cittadini che segnalano
e il comando della polizia locale che
interviene: è la linea di azione indivi-
duata dall’assessore alla sicurezza Ser-
gio Di Giovanni che, forte della sua
esperienza pregressa, si confronta quo-
tidianamente con gli agenti in servizio
sul territorio. 
“avevo promesso - evidenzia il sindaco
Filippo errante - che avrei potenziato
l’organico della polizia locale, che era
arrivato a livelli inaccettabili per un
territorio complesso come quello di
Corsico, e adottato progetti per ac-
crescere la sicurezza sul nostro terri-
torio. Così sono iniziate le assunzioni,
prima di quattro e da alcune settimane
di due nuovi agenti. Un ampliamento
di organico che permette di accrescere
gli interventi sul territorio – prosegue
il primo cittadino – anche nell’ambito
della sicurezza stradale”. 
Così, in diverse zone della città, a ot-
tobre 5 agenti e un commissario hanno
potuto verificare circa 400 veicoli, in-
dividuandone 61 senza revisione o
assicurazione e fermando 5 automo-
bilisti per il superamento del limite
di velocità. Chi non ha revisionato il
proprio mezzo ha ricevuto una san-
zione di 168 euro. in particolare, la
squadra incaricata dei controlli di po-
lizia stradale è intervenuta laddove è
arrivato il maggior numero di segna-
lazioni da parte della cittadinanza e
quindi nelle zone verdi, Liberazione,
alzaia e Sant’adele. ma le verifiche
verranno eseguite costantemente su
tutto il territorio. 
i risultati ottenuti mettono in evidenza
due aspetti principali: da una parte,
la stretta collaborazione dei cittadini,
che hanno supportato il corpo della
PL di Corsico nella fase di segnalazione;
dall’altra, la presenza di un gran nu-
mero di veicoli non assicurati o non
revisionati, i cui proprietari non si ren-
dono conto dell’elevato rischio per sé
e per gli altri. 

in Un Giorno, La PoLizia LoCaLe Ha ConTroLLaTo CirCa 400 mezzi in DiverSe zone
DeLLa CiTTà. “Un inTervenTo PoSSibiLe Grazie aLLa SCeLTa Di aSSUmere Sei nUovi
aGenTi”, SoTToLinea iL SinDaCo

Sono serrati i controlli del nucleo repressione frodi della sezione polizia ammini-
strativa del Comune, che recentemente ha constato e notificato, in alcuni bar cit-
tadini, una serie di violazioni amministrative: dall’esposizione della licenza alla
tabella con i prezzi non “chiaramente e facilmente comprensibili al pubblico”. 
“La polizia locale svolge controlli periodici – spiega l’assessore alla sicurezza Sergio
Di Giovanni – all’interno di bar, pizzerie, ristoranti e altri esercizi commerciali. Lad-
dove vengono rilevate delle irregolarità amministrative, esegue direttamente le
sanzioni. in altri casi, la relazione di servizio viene trasmessa ai carabinieri o ad altre
autorità per i provvedimenti conseguenti”. 
i controlli sono stati estesi anche alle aree circostanti, comprese quelle verdi dove
abitualmente si riuniscono le persone che consumano bevande alcoliche acqui-
state anche fuori dal territorio comunale. anche in questo caso l’identificazione
di alcune persone è stata possibile grazie alle segnalazioni giunte al comando
della polizia locale, che può ricevere direttamente anche le denunce formulate
dai cittadini vittime di reati. 

nuova “stretta” sugli esercizi pubblici

Convenzione Con atm per studenti
Grazie a una convenzione dell’amministrazione comunale con aTm, gli stu-
denti corsichesi fino a 26 anni d’età e con un limite massimo di reddito perso-
nale, rivalutato annualmente, di 7.790,28 euro possono usufruire di un
abbonamento annuale cumulativo di libera circolazione per l’area piccola al
costo di 372 euro, risparmiando rispetto all’acquisto dei mensili e settimanali.
Per ottenere l’abbonamento, ci si può rivolgere al Punto Comune, dove è di -
sponibile un modulo da compilare e da riconsegnare all’ufficio nei primi 9
giorni di ogni mese. nei giorni successivi si riceve una e-mail di aTm conte-
nente un link da seguire per concludere la pratica con il pagamento online
con carta di credito. Se si fa richiesta entro il 10° giorno del mese, l’abbona-
mento avrà decorrenza dal 1° giorno del mese successivo [es.: entro il 10 no-
vembre, per decorrenza dall’1 dicembre]. Si potrà ritirare il tesserino nell’ultima
settimana del mese al Punto Comune, in via monti 22, aperto lunedì, martedì,
giovedì e venerdì dalle ore 8 alle 13, mercoledì dalle 8 alle 13 e dalle 15 alle
19.30 e sabato dalle 8 alle 12.30, tel. 02.4480.440, e-mail puntocomune@co-
mune.corsico.mi.it.
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investimenti condivisi 
sulle polizie locali

Con l’aggiunta di Locate di Triulzi e di
Siziano nella Convenzione tra le polizie
locali del sud ovest milanese, aumenta
l’impegno politico degli enti locali per
la sicurezza dei cittadini. agli inizi di
ottobre, il sindaco Filippo errante ha
riunito sindaci, assessori e comandanti
dei Comuni che hanno aderito al pro-
tocollo sicurezza per concordare la
necessità di dare un’accelerata su una
serie di progetti in cantiere.
“Le sperimentate collaborazioni con
buccinasco e Cesano boscone - ha
detto il primo cittadino - sono modelli
dai quali partire, individuando soluzioni
che permettano di fare dei passi avanti,
allungando, dopo le necessarie verifi-
che tecniche e il confronto con le or-
ganizzazioni sindacali, l’orario di servizio
e quindi di presidio dei nostri territori.
Solo così potremo pensare di speri-
mentare, in futuro, anche interventi
di pattugliamento su tutto l’arco delle
24 ore, in stretta collaborazione con
le forze dell’ordine”.
Un obiettivo possibile da raggiungere
non necessariamente con il coinvol-
gimento diretto di ogni Comune, ma
che - una volta individuato il percorso
operativo dopo un confronto diretto
che veda il coinvolgimento di tutte le
rsu (rappresentanze sindacali unitarie)
dei cinque enti che gravitano sul ter-
ritorio omogeneo del corsichese - pos-
sa garantire efficienza organizzativa
ed efficacia nelle risposte ai cittadini. 
“Dobbiamo essere capaci - ha aggiunto
l’assessore alla sicurezza Sergio Di Gio-
vanni - di organizzare interventi e pat-
tugliamenti in quei momenti in cui il
controllo sociale svolto direttamente
dai cittadini è minore. mi riferisco al
periodo serale e notturno. Pensare di
arrivare nel breve periodo a un servizio
fino alle ore 24 è un obiettivo possibile”. 
D’altra parte l’amministrazione comu-

nale sta investendo molto in sicurezza,
dal punto di vista sia delle risorse uma-
ne, con l’assunzione di nuovi agenti,
sia strutturale. Per raggiungere la mas-
sima efficacia, serve però che ciascun

CorSiCo, Come enTe CaPoFiLa DeLLa Convenzione Tra i ComanDi DeLLe PoLizie Lo-
CaLi Di oLTre Una venTina Di amminiSTrazioni LoCaLi, Ha ribaDiTo La neCeSSiTà Di
aCCeLerare SUi ProGeTTi CHe PoSSano aCCreSCere La SiCUrezza DeL TerriTorio

ente faccia la sua parte. in tal modo,
come già avvenuto con la gara unica
per la gestione dei verbali, si migliora
l’efficienza interna e si riescono ad
avere più agenti in servizio sul territorio. 

a fine settembre, oltre settanta agenti e ufficiali di diversi comandi delle
polizie locali dell’hinterland milanese si sono ritrovati nella sala “La pianta”
di via Leopardi per una lezione sui veicoli con targa straniera, organizzata
da “PL associazione professionale polizia locale d’italia” in collaborazione
con il corpo polizia locale di Corsico. 
Sono diverse migliaia e in continua crescita i veicoli con targa straniera che
circolano sul territorio italiano. molti di questi, secondo quanto emerge dai
controlli eseguiti quotidianamente dalle polizie locali e dalle indagini
condotte dalla Guardia di finanza sono, in realtà, di persone residenti in
italia che cercano di risparmiare sulla tassa di proprietà, sul bollo e persino
sull’assicurazione. oltre che sulla revisione. 
“Solo attraverso l’aggiornamento continuo - dice il sindaco Filippo errante -
gli agenti delle polizie locali possono confrontare le esperienze sul campo
e apprendere novità normative che consentono di accrescere la sicurezza
sui nostri territori”. 

veicoli con targa straniera: la pL a lezione
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il nuovo oratorio san Luigi 

il proverbio africano citato da papa Fran-
cesco “Per educare un figlio ci vuole un
villaggio” è stato il tema conduttore della
festa patronale della madonna della cin-
tura, aperta il 7 settembre dalla presen-
tazione del nuovo oratorio San Luigi
dopo i lavori di ristrutturazione e am-
pliamento.
La cerimonia d’inaugurazione ha visto
come ospite d’onore l’arcivescovo di mi-
lano, monsignor mario Delpini, che ha
anche celebrato la messa. 
“L’oratorio è un’opera costruita - ha detto
mons. Delpini - per essere al centro del-
l'educazione e dell’accompagnamento
di ragazzi e giovani verso le scelte della
vita. Quando si parla dell'educazione -
ha sottolineato - mi sembra serpeggi
una specie di scetticismo. non riusciamo
ad appassionare e a creare una comunità
giovanile che vive dei valori per i quali
queste strutture sono state create. Di
fronte al tema educativo ci sentiamo
maldestri, imbarazzati. Proprio il motto
scelto per l’inaugurazione deve darci
una mossa: per educare un figlio ci vuole
un villaggio, quindi non solo un bravo
papà e una brava mamma, ma un insie-
me di persone, di feste, ci vuole un vil-
laggio. voi avete un oratorio. Questo vil-
laggio c'è, noi siamo la speranza per i
ragazzi di questo luogo e dobbiamo
trasmetterla”.
“L’oratorio rappresenta un luogo d’in-
contro, di educazione, di confronto, di
amicizia – ha sottolineato il sindaco Fi-
lippo errante – un luogo dove viene
espresso, in ogni momento, il senso pro-
fondo dell’essere comunità e come ogni
opera realizzata ha una sua storia. vorrei
quindi ricordare, insieme a tutti voi, don
Savino che chiese con forza la nuova
opera che oggi viene inaugurata. Perché
come disse Luigi Giussani ‘il miracolo è
la realtà umana vissuta quotidianamente,
senza enfasi eccezionali, senza necessità
di eccezioni, senza fortune particolari’”. 

È STaTo inaUGUraTo iL 7 SeTTembre aLLa PreSenza DeLL’arCiveSCovo Di miLano, mon-
SiGnor mario DeLPini, DoPo i Lavori Di riSTrUTTUrazione, CHe Hanno avUTo Un Co-
STo Di CirCa 1 miLione e 400miLa eUro



Grande successo per la 
“notte dello sport”
Ha viSTo Una GranDe ParTeCiPazione La maniFeSTa-
zione PaTroCinaTa DaL Coni miLano, orGanizzaTa
DaLL’amminiSTrazione ComUnaLe aLL’inTerno DeL Pro-
Gramma DeLLa SaGra 

esibizioni, lezioni e spettacoli con
gli atleti delle associazioni sportive
dilettantistiche del territorio, tornei,
giochi e divertimento: ha riscosso
un grande successo, lo scorso 16
settembre, la “notte dello sport”, ma-
nifestazione organizzata dall’ammi-
nistrazione comunale per promuo-
vere la pratica sportiva, con il patro-
cinio del Comitato regionale Lom-
bardia del Coni milano.
“L'amministrazione, e io in particolare
- commenta l’assessore allo sport
amos Pennati - crede molto nei valori
che lo sport esprime: salute, benes-
sere, rispetto e condivisione. ed è
per questo che sto cercando di in-
crementare le iniziative inerenti lo
sport. il patrocinio del Coni milano
alla ‘notte dello sport’ - conclude l’as-
sessore - ci ha gratificato moltissimo,
facendoci capire che stiamo andando
nella direzione giusta e dandoci una
spinta a fare ancora di più”.
nel corso della serata è stato anche
possibile provare le varie attività
proposte dalle società sportive: dalla
modern dance al vogueing, dal cal-
ciobalilla al ping pong, dal calcetto
al basket, alla pallavolo.   
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Dal 6 novembre è possibile prenotare
la carta di identità elettronica (Cie) di-
rettamente sull’agenda on-line del mi-
nistero dell’interno al link https://agen-
dacie.interno.gov.it. il procedimento
di inserimento dati si conclude allo
sportello unico polifunzionale “Punto
Comune”, in via monti 22, alla presenza
del richiedente, mentre la consegna
da parte del ministero dell'interno av-
viene entro sei giorni lavorativi, all'in-
dirizzo indicato dal cittadino all'atto
della richiesta. il giorno dell’appunta-
mento occorre portare con sé la pre-
cedente carta d’identità; un fototessera
recente, a colori, con sfondo bianco;
la denuncia dei Carabinieri in caso di
smarrimento o furto del documento
d’identità. in occasione del rilascio del
documento elettronico, saranno rile-
vate le impronte digitali. 
il costo del nuovo documento è di
22,20 euro, da pagare in contanti allo
sportello nel momento del rilascio. La
carta d' identità non perde la sua vali-
dità se si cambia indirizzo o residenza. 
esistono, in base all’età, differenti pe-
riodi di validità: 3 anni (per i minori di
3 anni), 5 anni (per chi ha da 3 a 18
anni) e 10 anni (dai 18 anni in su). 
anche con la nuova Cie, per i cittadini
maggiorenni esiste l’opportunità di
esprimersi in merito alla donazione
di organi e tessuti: è previsto il con-
senso, il diniego esplicito o nessuna
espressione di volontà. 
eventuali cambiamenti possono essere
comunicati anche in un momento suc-
cessivo. La carta di identità non deve
essere alterata o modificata perché
perde di validità.
Per maggiori informazioni: sportello

unico polifunzionale “Punto Comune”,
via monti 22, tel. 02.4480.440, aperto
lunedì, martedì, giovedì e venerdì dalle

DoPo avere PrenoTaTo
L’aPPUnTamenTo on-Line,
Si ComPLeTa La riCHieSTa
aLLo SPorTeLLo “PUnTo
ComUne” Di via monTi 22

ore 8 alle 13, mercoledì dalle 8 alle 13
e dalle 15 alle 19.30, sabato dalle 8
alle 12.30. 

È stata intitolata alla memoria di Lea Garofalo la villa di via Donizetti 11 a Trez-
zano sul naviglio confiscata alla criminalità organizzata oltre 25 anni fa. alla ce-
rimonia d’inaugurazione, che si è svolta lo scorso 4 novembre, assieme
all’onorevole rosy bindi, presidente della Commissione parlamentare antimafia,
e al consigliere regionale Gian antonio Girelli, presidente della Commissione
speciale antimafia, ha partecipato per il Comune di Corsico anche la vicesindaco
Silvia Scurati.
“Una cerimonia molto importante e ricca di significato - dichiara il vicesindaco
Scurati - un messaggio positivo soprattutto per le nuove generazioni: tutti noi,
nel nostro piccolo, dobbiamo essere testimoni del senso di giustizia e della le-
galità, affinché la criminalità organizzata sia sradicata dalla nostra società. ap-
prezzabile che nel caso concreto questo bene confiscato alla mafia sia messo a
disposizione delle donne in difficoltà e dei loro bambini. Un messaggio di spe-
ranza che non può che trovare condivisione da parte di tutti noi rappresentanti
delle istituzioni. il Governo centrale deve però accelerare l’iter di assegnazione
e di riutilizzo di questi beni: in questo caso la villa di Trezzano - prosegue Silvia
Scurati: era stata confiscata alla criminalità organizzata oltre 25 anni fa. La bu-
rocrazia anche in questo campo va necessariamente snellita e le amministra-
zioni locali devono potere essere supportate e messe nelle condizioni di
reimpiegare nel più breve tempo possibile, a favore della collettività, i beni sot-
tratti alle famiglie mafiose”. 

“testimoni del senso di giustizia”
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al via la carta d’identità
elettronica
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Ha preso il via alla fine di settembre
il corso di formazione sulla legalità
digitale rivolto ai professori, patroci-
nato dall’amministrazione comunale.
il percorso formativo coinvolgerà -
dopo il corpo docente degli istituti
Falcone-righi e G.b. vico - anche tutte
le 23 classi prime, grazie a lezioni
frontali, e si concluderà con un con-
vegno rivolto ai genitori e a tutta la
cittadinanza. inoltre verrà avviato un
momento formativo per i docenti
delle scuole secondarie di primo gra-
do, utile per avviare un medesimo
progetto negli anni futuri anche ai
ragazzi più giovani.
“Le istituzioni e le famiglie hanno un
ruolo fondamentale - sottolinea Fabio
raimondo, assessore alla pubblica
istruzione - nell’ambito della preven-
zione, dell'informazione e del moni-
toraggio. Con quest'iniziativa che co-
involge gli istituti superiori del nostro
territorio - prosegue l’assessore rai-
mondo - intendiamo fare la nostra
parte mettendo a disposizione dei
docenti e delle famiglie tutti gli stru-
menti per tutelare al meglio i nostri
ragazzi”.
il progetto di legalità digitale del Co-
mune di Corsico nasce per rispondere
alla necessità dei preadolescenti e
degli adolescenti di essere informati
sui rischi connessi all'uso di internet.
Se un tempo si discuteva solo di “ne-
tiquette”, oggi le criticità che emer-
gono sono numerose e disparate:
fake-news, hate speech, revenge porn,
diffamazione, esclusione, emargina-
zione, truffe on-line, furti d'identità.
Tutto questo in una scala crescente
di gravità, in funzione dell'età ana-
grafica o del soggetto che viene ag-
gredito.
“ad oggi in Lombardia sono 71mila i
ragazzi - spiega il docente del corso,
l’agente scelto della polizia locale di
Pioltello mimmo Paolini - che hanno
subìto attacchi di cyber-bullismo e
nell’ultimo triennio si parla di un cen-

tinaio di tentati suicidio per il feno-
meno: numeri impietosi che impon-
gono di agire su tutti i livelli istitu-
zionali”. al Falcone-righi le docenti
della commissione legalità riferiscono
che attualmente non esistono situa-
zioni conclamate di cyber-bullismo:

ParTirà DaL FaLCone-riGHi
iL ProGeTTo Di LeGaLiTà Di-
GiTaLe PaTroCinaTo DaL
ComUne, CHe CoinvoLGerà
i DoCenTi DeGLi iSTiTUTi SU-
Periori e TUTTe Le 23 CLaSSi
Prime 

lo scorso anno si è verificato un caso,
ma è stato affrontato con rapidità e
quindi contenuto.

Cyber-bullismo: 
corso per i docenti

“massimo rispetto per l'autonomia scolastica, ma non ci si chieda di accet-
tare una decisione non condivisa e che ci vede fortemente contrari”: il sin-
daco Filippo errante ha ribadito a settembre, nel corso di un incontro con il
nuovo dirigente scolastico alberto ardizzone, che la posizione dell'ammi-
nistrazione comunale non è cambiata rispetto a quanto detto nei mesi
scorsi sia al provveditore agli studi di milano, sia all'ex dirigente del Com-
prensivo Copernico, dalla quale dipende anche la primaria Curiel. 
il plesso, sul quale negli ultimi anni sono stati eseguiti interventi strutturali
- come la sistemazione della rete fognaria che per decenni provocava lo
sversamento di acque reflue nel vespaio, determinando così la chiusura
della primaria per diversi giorni - è un presidio educativo molto importante
per il quartiere Lavagna. 
“Gli ho spiegato - evidenzia il primo cittadino - che quando facevo il diri-
gente sportivo, reclutavo i giovani giocatori in squadra parlando alle loro
mamme e papà di prospettive, di opportunità. e così gli atleti erano contenti
e si vincevano i campionati. non posso credere - precisa Filippo errante -
che i genitori iscritti in Curiel si siano spostati alla Copernico autonoma-
mente. evidentemente non sono state date loro delle prospettive. e io non
condivido che un'istituzione educativa abbandoni in maniera progressiva
un'area del nostro territorio. ribadisco comunque  la mia massima disponi-
bilità a proseguire la collaborazione con le scuole nell'interesse degli stu-
denti e delle loro famiglie”.
alla primaria Curiel rimangono quindi quest'anno solo una seconda, una
quarta e una quinta. 

no alla chiusura della Curiel
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La rete antiviolenza del distretto so-
cio-sanitario di Corsico, che aveva già
ricevuto il cofinanziamento di regione
Lombardia per il progetto “La rosa dei
venti”, ha partecipato al nuovo bando
regionale per il prossimo biennio con
un progetto che conferma i due centri
antiviolenza esistenti (uno a Pieve
emanuele e uno a Corsico) e prevede
l’apertura, dal 2018, di due nuovi spor-
telli antiviolenza: uno a rozzano e
l’altro in uno dei sei Comuni dell’ambito
corsichese.
La volontà di istituire un nuovo spor-
tello antiviolenza sul nostro territorio
conferma la grande attenzione dei
Comuni dell’ambito verso le vittime
di maltrattamento, già concretizzatasi
nella costituzione di un budget di 0,25
euro per abitante a carico dei sei enti
per fronteggiare le emergenze con-
nesse al fenomeno della violenza non
coperte da finanziamento regionale.

SUL TerriTorio DeL Piano Di zona Si aGGiUnGerà aL CenTro eSiSTenTe in via marza-
boTTo a CorSiCo 

il Comune intende formare un albo di avvocati, singoli o associati, per l'even-
tuale affidamento di incarichi di assistenza e patrocinio legale nei giudizi attivi
e passivi dinanzi a tutte le autorità giudiziarie. L'albo è unico ed è suddiviso in
sezioni distinte per tipologia di contenzioso: sezione a civile; sezione b civile-
infortunistica-risarcimento danni ex artt. 2043 e 20151 C.C.; sezione C ammini-
strativo; sezione D tributario; sezione e lavoro; sezione F penale, comprensivo
delle costituzioni di parte civile per conto dell'ente. L'iscrizione è ammessa al
massimo in due sezioni dell'albo.
i professionisti interessati dovranno inviare la richiesta alla segreteria generale
del Comune di Corsico esclusivamente tramite PeC all'indirizzo ufficioproto-
collo@cert.comune.corsico.mi.it. Per scaricare tutta la documentazione:
www.comune.corsico.mi.it/documenti/bandi-e-gare.

un albo per gli incarichi legali

nuovo sportello antiviolenza

verso La CarteLLa soCiaLe informatizzata
La cartella sociale informatizzata è una banca dati completa, che verrebbe
utilizzata da tutti i Comuni del Piano di zona sia per fornire informazioni
preziose sull’andamento delle politiche sociali e utili al controllo gestionale,
sia per assolvere al debito informativo regionale e al casellario dell’assi-
stenza dell’inPS. Per rendere sempre più efficiente l’azione del Piano di
zona, l’ambito del corsichese ha chiesto a regione Lombardia di adoperarsi
per il finanziamento dei circa 32mila euro necessari alla sua istituzione.

in risposta all’emergenza abitativa e per il mantenimento dell’alloggio in locazione
regione Lombardia ha finanziato - attraverso il Piano di zona di cui fa parte
anche Corsico - un bando per distribuire oltre 138mila euro. L’obiettivo è rispondere
con cinque misure ai bisogni abitativi del territorio: reperendo nuovi alloggi nel
mercato privato (misura 1), sostenendo le famiglie in stato di morosità incolpevole
ridotta (misura 2), aiutando temporaneamente nuclei familiari con l’alloggio di
proprietà “all’asta” (misura 3), sostenendo nuclei familiari il cui reddito provenga
esclusivamente da pensione e che si trovino in stato di grave disagio economico
o di vulnerabilità tali che la spesa per la locazione rappresenti un peso (misura 4)
e incrementando il numero di alloggi in locazione a canone concordato o
comunque inferiore al mercato, attraverso un contributo ai proprietari, per la si-
stemazione e messa a disposizione di alloggi sfitti (misura 5). 

GLi interventi per La Casa
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disabilità grave: 
un aiuto da “dopo di noi”

anche l’amministrazione comunale ha
promosso sul territorio il bando del
Piano di zona “Dopo di noi”, che finan-
zia con 178.724 euro interventi a fa-
vore delle persone dai 18 ai 64 anni
con disabilità grave non determinata
dal naturale invecchiamento o da pa-
tologie connesse alla senilità, che siano
prive di sostegno familiare (per man-
canza di entrambi i genitori, perché i
genitori non sono in grado di fornire

C’è tempo fino al prossimo 31 dicembre
per richiedere il “bonus asilo nido”, il
contributo previsto dall’inPS per il pa-
gamento delle rette relative alla fre-
quenza di asili nido pubblici e privati
per i bambini fino a tre anni o per il pa-
gamento dell'assistenza, nella propria
abitazione, per i bimbi della stessa età
affetti da gravi patologie croniche. L’e-
rogazione dei 1.000 euro di contributo
viene effettuata in 11 rate da 91 euro

mensili o in un'unica soluzione in caso
di domanda per il supporto domiciliare. 
Le domande possono essere presentate
esclusivamente on-line tramite i servizi
telematici dell'inps (per i bambini che
nel 2017 hanno già frequentato il nido
si dovranno indicare gli estremi della
documentazione attestante l’avvenuto
pagamento delle rette; per i bambini
iscritti al nido per la prima volta da set-
tembre 2017 si dovrà fornire prova del-

l’avvenuta iscrizione e del pagamento
di almeno una retta di frequenza).
il bonus è destinato anche alle famiglie
con bambini affetti da gravi patologie
croniche che non gli consentono di fre-
quentare il nido. in questo caso il bonus
sarà erogato in forma piena e in un’unica
soluzione per assicurare forme di sup-
porto presso la propria abitazione (dietro
presentazione di un’attestazione rila-
sciata dal pediatra). 

fino aL 31 diCembre iL “bonus asiLo nido”

iL Piano Di zona DiSTribUirà 178miLa eUro Per Finanziare inTervenTi GeSTionaLi e
STrUTTUraLi a Favore DeLLe PerSone Con DiSabiLiTà Grave, Prive Di SoSTeGno FamiLiare

novembre aL femminiLe
in occasione della “Giornata internazionale per
l’eliminazione della violenza sulle donne”, che
si celebra il 25 novembre, l’assessorato alla cul-
tura organizza in biblioteca un ciclo di proie-
zioni cinematografiche e cineforum con la
conduzione e il commento a cura di Giostra co-
operativa sociale onlus. i prossimi appunta-
menti, alle ore 21 in via buonarroti 8, saranno
giovedì 23 novembre con “Suffragette” (regia
di Sarah Gavron) e giovedì 30 novembre con
“elle” (regia di Paul verhoeven, film vietato ai
minori di 14 anni). L’ingresso è libero. 
inoltre, mercoledì 29 novembre alle ore 18,
nell’aula magna dell’omnicomprensivo, in
viale italia 22/24, l’amministrazione comunale
organizza un incontro pubblico, in collabora-
zione con  la polizia locale e con il CaDmi.

l’adeguato aiuto o perché si considera
la prospettiva del venir meno del so-
stegno familiare). “L’amministrazione
di Corsico - dichiara l’assessore alle po-
litiche sociali Fabio raimondo – ha au-
mentato gli investimenti per la spesa
sociale e in particolare per il tema
della disabilità e riteniamo fonda-
mentale un impegno condiviso at-
traverso il Piano di zona, che utilizza
fondi regionali”.  il contributo finan-

zierà interventi di tipo sia gestionale
(accompagnamento all’autonomia,
supporto alla residenzialità, ricoveri
di pronto intervento/sollievo), sia in-
frastrutturale (ristrut turazione dell’a-
bitazione, sost e gno del canone di lo-
cazione/spe se condominiali).  
il fondo è stato messo a disposizione
dal ministero del lavoro e delle politi-
che sociali e trasferito all’ambito del
Piano di zona da regione Lombardia. 
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il bonus idrico è un'agevolazione destinata ai cittadini a basso reddito
e alle famiglie numerose o in difficoltà e permette di ottenere uno
sconto sulla bolletta dei consumi dell'acqua. il Gruppo CaP Holding
riserva al Comune di Corsico 20 bonus da 50 euro ciascuno. Le domande
devono essere presentate entro il prossimo 29 dicembre all'ufficio
protocollo in via roma 18, dal lunedì al giovedì dalle ore 9 alle 12 e
dalle 14 alle 16, il venerdì dalle 9 alle 12.
Per informazioni rivolgersi all’ufficio servizi sociali, via Dante 11, tel.
02.4480.649, e-mail segretariatosociale@comune.corsico.mi.it. 

sConto suLLa boLLetta deLL’aCqua

L’edizione 2017 della  sagra 
riPerCorriamo aLCUni momenTi DeLLa SCorSa eDizione DeLLa FeSTa CiTTaDina 

nozze d’oro
Lo scorso 24 settembre emilio bini e Franca Gorni hanno festeggiato
– assieme alle figlie, ai generi, ai nipoti e ai parenti – le nozze d’oro.
i migliori auguri anche da parte della redazione.

La “Giornata deLLa soLidarietà”
Con il patrocinio dell’amministrazione comunale, il 30 settembre in
piazza europa si è svolta “La giornata della solidarietà”, iniziativa be-
nefica a favore dell’associazione La Speranza, che assiste centinaia
di famiglie bisognose del territorio.



Sono aperte le iscrizioni al 29° ciclo
di incontri dell’Università del tempo
libero, organizzato dall’amministra-
zione comunale, che è stato inau-
gurato il 9 novembre da “Polvere di
stelle”, dialogo tra musica e astro-
nomia con Loretta martinez Quartet
e Fabio Peri, conservatore del Pla-
netario di milano.
Le iniziative relative al percorso UTL
2017- 2018 si dipaneranno intorno
al tema del viaggio, come suggerito
dalla frase di marcel Proust: “il vero
viaggio di scoperta non consiste nel
cercare nuove terre, ma nell’avere
nuovi occhi”. Sarà un itinerario verso
la scoperta di nuovi mondi e di nuove
emozioni, come ad esempio “Capo-
retto andata e ritorno. Un viaggio
sentimentale dall'isonzo al Piave”
(Paolo Paci, giornalista e scrittore, a
100 anni dalla sconfitta di Caporetto
ci conduce nell’itinerario dalle alpi
Giulie ai contrafforti delle Prealpi
venete, seguendo le tracce ancora
vive degli itinerari della grande
guerra) e “L’infinito di Leopardi. Un
impossibile congedo” (Giorgio Co-
smacini, storico della medicina e fi-
losofo, ci porta a recanati, un luogo
compreso nei confini di una regione,
le marche, però emotivamente pros-
simo all'infinito). immancabili e sem-
pre richiesti i moduli dedicati alla
storia dell’arte e alla letteratura con
anna Torterolo, marinella boverio
e Gabriella Papagna.
non mancheranno molti altri ospiti
ormai storici come lo psichiatra Leo
nahon, la scrittrice Giovanna Ferrante,
il viaggiatore e docente di storia
contemporanea Stefano Caldirola,
la biologa e specialista in scienza
dell’alimentazione anna villarini, lo
storico della canzone andrea Pedri-
nelli e il poeta e critico letterario
Stefano raimondi. 
il costo è di 110 euro per i residenti
e di 130 euro per i non residenti, da

al via la 29ª edizione dell’utL 
La FraSe Di marCeL ProUST “iL vero viaGGio Di SCoPerTa non ConSiSTe neL CerCare
nUove Terre, ma neLL’avere nUovi oCCHi” È iL Tema iSPiraTore DeL PerCorSo 2017-2018 

inContro Con
pietranGeLo buttafuoCo

Lunedì 27 novembre alle ore 21 nella sala “La
pianta” di via Leopardi 7, si terrà la presentazione
del libro “Strabuttanissima Sicilia. Quale altra ro-
vina dopo Crocetta?”. Sarà presente l’autore, il gior-
nalista siciliano Pietrangelo buttafuoco.

il 19 novembre si terrà la fiera “Pulci e non solo” nelle vie Togliatti, nenni e De
Gasperi, mentre gli inizi di dicembre vedranno l’allestimento in via Cavour
del mercato “arti e mestieri” il 2 dicembre e di “aspettando il natale” il 7,8 e 9. 

i prossimi merCati
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versare prima dell’iscrizione alla Te-
soreria comunale, banca Popolare
di milano di via Cavour 38.
Le iscrizioni si raccolgono al Punto
Comune di via monti 22, dove verrà
rilasciata la tessera per partecipare

agli incontri. Per tutte le informazioni:
ufficio cultura, via roma 18, tel.
02.4480.262. il programma detta-
gliato dell’Università del tempo libero
è pubblicato sul sito istituzionale
www.comune.corsico.mi.it.

nelle scorse settimane, il maggiore
Giodi Linguanti ha lasciato la compa-
gnia dei carabinieri di Corsico. il sin-
daco Filippo errante e l'assessore alla
sicurezza Sergio Di Giovanni lo hanno
incontrato nel palazzo comunale, dove
l'ufficiale si è recato per un saluto alle
autorità locali prima di essere trasferito
in altra sede.
Linguanti, dopo l'accademia militare di
modena, frequentata tra il 2000 e il
2002 e la scuola ufficiali a roma fino al

2005, ha trascorso un anno al battaglione mobile di bologna. Ha poi coman-
dato, dal 2006 al 2008, il nucleo operativo e radiomobile della compagnia
di Tivoli. nei successivi sei anni è stato comandante della compagnia di mi-
stretta, in provincia di messina e dal 2014 al settembre 2017 è stato a Cor-
sico. Qui la compagnia raggruppa una tenenza e sette stazioni.
“Ho ringraziato l'ufficiale per l'importante lavoro svolto sul nostro territorio
- evidenzia il sindaco Filippo errante - e per la sinergia che si è riusciti a co-
struire, anche superando alcuni ostacoli, con il nostro comando della polizia
locale che ha garantito sempre il massimo supporto all'arma, affinché le
pattuglie dei carabinieri possano concentrare la propria attività sul controllo
del territorio e la repressione dei crimini”.

il maggiore Linguanti si congeda



maGGioranza SPaCCaTa, 
CorSiCo in GinoCCHio
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in ogni democrazia sono i cittadini a scegliere i
propri rappresentanti, soprattutto a livello locale.
il partito conta, sicuramente, ma ancora di più le
persone. Perché l’elettore si fida, fa una scelta per-
ché è convinto che quel determinato candidato
riuscirà a cambiare le cose, a rendere giustizia nei
confronti di chi ha più bisogno, a risolvere annosi
problemi che si accumulano nel corso degli anni.
Se, una volta eletto, entri in maggioranza la re-
sponsabilità è ancora maggiore. Devi assumerti
l’onere di governo, di incidere sulle scelte, di affron-
tare quelle situazioni per le quali i cittadini da tan-
tissimo tempo esigono, giustamente, soluzioni.
noi di Forza italia siamo questo. Siamo il partito di
maggioranza relativa in Consiglio comunale e sen-
tiamo tutto il peso della responsabilità nell’attuare
il programma che ha portato Filippo errante a ri-
coprire la carica di sindaco. vogliamo non solo
continuare a farci interpreti delle istanze della cit-
tadinanza, ma poter dire chiaramente la nostra, e
di conseguenza agire, su quelle politiche che rite-
niamo più urgenti di altre. Fra queste, riteniamo
particolarmente urgente affrontare la questione
sociale a 360 gradi, dalla mancanza di lavoro a
quella della casa, dai progetti di riqualificazione a
una Corsico più pulita e più ordinata. obiettiva-
mente oggi non lo è nemmeno nel centro storico.
Ci rendiamo conto che non basterebbe la bac-
chetta magica per risolvere, in soli due anni e
mezzo, problemi che si trascinano da decenni.
Però siamo al giro di boa, siamo a metà legislatura
e occorre una scossa. non vogliamo rimanere alla
finestra!

Gruppo consiliare 
Forza Italia

Lo scorso 14 settembre il sindaco ha nominato
il nuovo assessore di Fratelli d’italia. il nostro
gruppo consiliare dà il benvenuto a Fabio rai-
mondo, coordinatore provinciale del partito, che
conosce bene il nostro territorio e ha una lunga
esperienza amministrativa come assessore della
città di melegnano e come consigliere comunale
a Cesano boscone. insieme a lui e ai tantissimi
amici e militanti del Circolo di Fratelli d’italia di
Corsico abbiamo sostenuto in maniera determi-
nante la candidatura a sindaco di Filippo errante
nella campagna elettorale del 2015.

oggi quell’impegno continua al servizio della
città e in particolare delle fasce più deboli della
popolazione. Le deleghe assessorili di Fratelli d’i-
talia (servizi sociali, politiche della casa e pub-
blica istruzione) sono tra le più importanti e de-
licate di un’amministrazione e nel caso di Corsico
incidono per il 40% sul bilancio comunale. Si
tratta di settori dove la spesa è incomprimibile
e per i quali, nel rispetto delle regole, il nostro
gruppo consiliare sarà sempre pronto a tutelare
e difendere gli interessi dei cittadini in difficoltà.

Lisa Di Leo
capogruppo FDI-AN

nel Consiglio comunale del 24 ottobre si sarebbero
dovuti trattare alcuni argomenti molto importanti
per la nostra città: il bilancio consolidato e alcune
varianti al PGT. alla fine, ciò non accaduto perché
è venuto meno per due volte il numero legale, a
causa dell'assenza di metà del gruppo di Forza ita-
lia e nonostante la consigliera del movimento 5
Stelle sia rimasta in aula, nel tentativo di garantirlo.
ma anche nella restante metà di Forza italia c’è chi
ha nei fatti sfiduciato il sindaco, avendo, prima
della sospensione definitiva, dichiarato l’asten-
sione sul bilancio consolidato. in sostanza, da una
parte chiedono al sindaco posti in giunta e dall’al-
tra gli fanno capire che se verranno dati smette-
ranno di sostenerlo. Si tratta di una vera e propria
faida in maggioranza, che blocca l’amministra-
zione, a tutto danno di Corsico e dei suoi cittadini,
che meriterebbero qualcuno attento ai loro pro-
blemi e non alle beghe di partito. 
ora il sindaco potrebbe anche trovare un nuovo
equilibrio interno, attraverso l’ennesimo rimpasto,
ma rimarrebbe fragile, pronto a crollare al primo
giro di vento e soprattutto senza alcuna prospet-
tiva politica che garantisca il buon governo della
città, visto che questo conflitto non nasce da un
confronto sul programma. Per tutto questo, chie-
diamo quindi al sindaco errante di dimettersi e di
andare a elezioni anticipate: noi di insieme per
Corsico, con le nostre idee, le nostre donne e nostri
uomini, siamo pronti.

Maurizio Magnoni
capogruppo Insieme per Corsico

Purtroppo, da tempo assistiamo a una sempre
minore partecipazione alla Sagra di Corsico, ma

mai come quest’anno. non si può attribuire la
colpa al solo maltempo: c’è stato anche in pas-
sato, eppure la gente usciva volentieri, perché
questo evento la faceva sentire parte di una co-
munità viva. Per rilanciarla, serve quindi un pro-
gramma rinnovato, che dubitiamo potrà nascere
dalla povertà di idee sin qui mostrata da un’am-
ministrazione distante dai cittadini.
Serve maggiore collaborazione con le associa-
zioni: sono animate da persone che conoscono
profondamente la propria realtà e le passioni
che le fanno riunire, quindi nessuno meglio di
loro può proporre qualcosa che interessi e coin-
volga realmente i loro concittadini. abbiamo un
inestimabile patrimonio culturale custodito dalla
biblioteca civica e dalla scuola di musica: valo-
rizziamo le competenze di chi vi lavora, i contatti
che hanno con altri enti e persone, per arricchire
la nostra festa di contenuti che siano fruibili a
tutti. Portiamo questa sagra nel nuovo millennio,
senza dimenticare le nostre radici, trasforman-
dola in qualcosa che possa promuovere il nostro
territorio: l’antica tradizione nella produzione
dei formaggi potrebbe rappresentare lo spunto
per promuovere un evento fieristico sul tema.
ma la nostra zona fornisce tante alte eccellenze
enogastronomiche e in un’epoca che riscopre il
piacere per la buona cucina, con tante trasmis-
sioni tv sull’argomento e cuochi trattati come
rockstar, una “Sagra del gusto” potrebbe racco-
gliere consensi ben oltre i confini di Corsico e
valorizzare la nostra città.

Gian Luca Triglia
portavoce Corsico per Masiero

martedì 24 ottobre il Consiglio comunale avrebbe
dovuto votare importanti documenti, tra cui il bi-
lancio consolidato del Comune, una variante al
PGT, una richiesta di permesso di costruire con
cambio di destinazione d'uso e il riconoscimento
di un debito fuori bilancio. Tuttavia, constatiamo
subito che qualcosa non va. Forza italia è presente
con meno della metà dei propri rappresentanti,
oltre a un'assenza in quota Lega nord. Facciamo
presente che la maggioranza non ha i numeri per
poter procedere in autonomia, e infatti viene cer-
tificata una prima mancanza del numero legale.
Dopo l'arrivo del consigliere della Lega nord il
Consiglio comunale può riprendere, tuttavia anche
durante la discussione del bilancio consolidato si
registra un intervento con intenzione di voto con-
traria da parte di un altro rappresentante di Forza
italia. nel frattempo, anche una componente di
Fratelli d'italia abbandona l'aula. a quel punto, per
la seconda volta in pochi minuti, la maggioranza
non riesce a mantenere in autonomia il numero
legale, si arriva alla conta e il presidente del Con-

benvenUTo aL noSTro 
aSSeSSore Fabio raimonDo

rinnovare La SaGra

Forza iTaLia È maGGioranza

Gruppi ConsiLiari

CorSiCo: maGGioranza aLLo SbanDo



siglio comunale dichiara deserta la seduta. non è
la prima volta che assistiamo a Una maGGio-
ranza, che ormai non è più tale, CHe LiTiGa, Si
DiviDe e non viene in ConSiGLio ComUnaLe.
nel frattempo però i CiTTaDini, le vere vittime di
tutta questa situazione, Sono STUFi di vedere il
sindaco e la sua maggioranza di centrodestra non
fare ciò per cui sono stati eletti, ossia governare la
città. a questo punto iL SinDaCo prenda atto di
ciò e, Per iL bene DeLLa CiTTà, Si DimeTTa e re-
STiTUiSCa La ParoLa ai CiTTaDini.

Gruppo consiliare Partito Democratico

Tale prolungamento è una necessità e un'op-
portunità per decongestionare e riqualificare
una dorsale stradale che è il proseguimento della
via Lorenteggio, molto trafficata, dove si affac-
ciano, senza interruzione di continuità, centri
commerciali, direzionali, residenziali e scolastici
di notevoli dimensioni. Più di 1.500 sono gli stu-
denti provenienti dai vari Comuni e anche dal
milanese. L'alleggerimento del traffico veicolare
su tale arteria permetterebbe di: abbattere l'in-
quinamento acustico e atmosferico determinato
oggi dal passaggio di 60.000 veicoli al giorno;
ricucire un territorio frantumato dalla presenza
di tale barriera; riqualificare il territorio circo-
stante e rilanciare le attività presenti e il mercato
immobiliare locale; proporre una mobilità a di-
mensione di Città metropolitana di livello euro-
peo e non più milanocentrica.
Tale prolungamento non può essere visto come
una duplicazione della S9, come ha dichiarato
Granelli l'assessore del Comune di milano. Que-
sta è una linea ferroviaria che collega mortara,
vigevano, abbiategrasso a milano, alla brianza
e al Ticino. Sarebbe opportuno completarla e
valorizzarla per favorire il pendolarismo a lunga
percorrenza. Pertanto diciamo ai sindaci di Cor-
sico, Cesano e Trezzano di presentarsi uniti nella
richiesta da fare al tavolo indetto per lo studio
di fattibilità delle varie ipotesi di prolungamento.
La metropolitana deve servire a risolvere i pro-
blemi di un territorio urbanizzato e non per ce-
mentificarlo.

Franca Marchetti
capogruppo Movimento 5 Stelle

Solo pochi mesi fa, su istanza della Lega nord,
questa amministrazione prendeva carta e penna
e inviava una lettera allo Stato per ottenere il di-

ritto al rimborso di ben 1.242.137,32 euro delle
entrate erariali, decurtate illegalmente nel 2013
dal Governo monti-PD. manovra che era stata
condannata anche dalla Corte costituzionale. ri-
chiesta legittima che è stata respinta dallo stesso
ministero delle finanze che, tra cavilli e altro, ci
ha gentilmente comunicato che i soldi dei cor-
sichesi non verranno rimborsati. e dinanzi a que-
sti soprusi c'è chi guarda con distacco lo straor-
dinario risultato del quesito referendario che
permetterà al nostro governatore maroni di re-
clamare con forza ciò che ci spetta secondo Co-
stituzione, convinti che l’autonomia fiscale sia
lo strumento più indicato per rilanciare il nostro
tessuto sociale ed economico, garantendo più
risorse e più servizi. il dato di fatto più impor-
tante è che domenica 22 ottobre ben 3 milioni
di lombardi si sono recati alle urne e il 95% di
quelli che hanno votato hanno scelto di scrivere
una pagina storica per il futuro della nostra re-
gione. Un esempio che potrà essere seguito an-
che dalle altre regioni del Paese.

Mauro Gilardi
capogruppo Lega Nord

TUTTi UniTi Per iL ProLUnGamenTo
DeLLa m4 SULLa nUova viGevaneSe

e ora... aUTonomia
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a CUra DeLL’amminiSTrazione ComUnaLe

iL nuovo assessore aLLe poLitiChe soCiaLi
Dallo scorso settembre, dopo le dimis-
sioni di Pietro Di mino, Fabio raimondo
è il nuovo assessore alle politiche so-
ciali e della casa, con deleghe anche
alla pubblica istruzione e all'attuazione
del programma. raimondo, 38 anni, è
avvocato, sposato e ha tre figli. Ha ini-
ziato a far politica da giovanissimo,
quando frequentava il liceo G.b. vico di
Corsico, aderendo ad alleanza nazio-
nale e poi al Popolo della Libertà. oggi
è membro della direzione nazionale di
Fratelli d’italia, di cui è anche coordina-
tore provinciale. Ha maturato una
lunga esperienza amministrativa come
assessore ai servizi sociali e alla sicu-
rezza della città di melegnano e come
consigliere comunale a Cesano bo-
scone. Ha sostenuto attivamente la

candidatura a sindaco di Filippo errante nella campagna elettorale del 2015. 
“Sono onorato dell’incarico affidatomi - sottolinea il neo assessore - e intendo
mettere al servizio della città di Corsico la mia esperienza di amministratore pub-
blico per affrontare le enormi fragilità presenti nel tessuto sociale locale. nel ri-
goroso rispetto delle regole, proprio a tutela di chi ha più diritto a ricevere aiuti,
non mancherà mai l’attenzione ai più deboli e alle famiglie colpite dalla crisi eco-
nomica e dalla mancanza del lavoro. Lavorerò in sinergia con aler per migliorare
la qualità della vita degli inquilini delle case popolari e contrastare l’odioso feno-
meno dell’abusivismo e delle occupazioni senza titolo. mi impegnerò per garan-
tire il diritto dovere all’istruzione investendo nell’educazione dei giovani e sulle
attività della scuola”.



Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

